

## Projekt «auf Augenhöhe»



Am 12.11.18 und 11.12.18 fand das schulübergreifende Projekt «auf Augenhöhe» mit Schüler/Innen vom HPZ Hohenrain sowie der 6. Primarschulklasse der Volksschule Hohenrain statt.

Die Schüler/Innen der sechsten Klasse von Frau Lea Dommen sowie vier Schüler einer Wohngruppe am HPZ, nahmen gemeinsam an dem Projekt teil. Im Vordergrund des Projekts stand das Thema «Begegnen». Nach einem gemeinsamen Spaziergang (12.11.18) und ersten kleinen Interaktionen, durften alle Schüler/Innen gemeinsam das Programm für den nächsten Teil des Projekts wählen.



Nach dem gemeinsamen Mittagessen auf der Wohngruppe (11.12.18), verbrachten wir den Nachmittag mit verschiedenen Aktivitäten im Wald. Wir bereiteten gemeinsam ein Dessert auf dem Feuer zu, einige Jungs bauten eine Waldhütte und die Mädchen suchten ihr Gleichgewicht auf der «Slackline». Abschliessend machten wir ein Gruppenspiel, bei welchem jede Schülerin und jeder Schüler sich nochmals zu Wort melden durfte um die Eindrücke zum Projekt zu beschreiben. Ein durchwegs positives Feedback aller Schüler/Innen war das Ergebnis.

Auch die erwachsenen Begleitpersonen (Lea Dommen, Patrick Haas und Dorothea Fleischlin) waren überrascht vom Zusammenspiel der Schüler/Innen mit und ohne geistige Beeinträchtigung. Berührungsängste waren kaum vorhanden. Rücksicht, Empathie und ein starkes Gruppengefühl zeichnete die neu entstandene Gruppe aus. Alles in allem eine prägende und positive Erfahrung für alle Beteiligten.

